



Agressions dans la rue par 4 personnes

Par michele2a

bonjour !

Mon fils a été agresse à 18 h par un voisin sans aucune raison dans la rue puis son fils et sa femme sont descendus et ont essayé de l'étrangler et donner des coups de poings il avait des traces.

Mon fils a été porté plainte avec certificat médical et la femme de ce monsieur a été portée plainte aussi .

Sachant que cette famille a des histoires de fils avec bracelet au pied etc .;;

Mon fils est marin et quand il débarque il garde son fils unique .

Cette famille est surtout pas imposable donc peut prendre un avocat. Gratuit .

Mon fils a des problèmes financiers avec problème de voitures , etc .;

Ils sont convoqués tous les 2 le 2 Août 2021. Que doit il faire sachant qu'il n'a pas les moyens de prendre un avocat Et sachant que c'est peut être prémédité pour demander de l'argent

Merci de vos conseils

Par Zénas Nomikos

Bonjour,

pour prendre un avocat gratuit il y a l'aide juridictionnelle.

Par ESP

Bonjour Cujas

Concernant votre pseudo et la dénomination "Maître en droit", je vous invite à la prudence.

[url=https://avocat-cujas.fr/changement-de-statut-etudiant-a-salarie.html]https://avocat-cujas.fr[/url]

Par Zénas Nomikos

Bonjour ESP,

merci pour votre vigilance et votre bienveillance.

J'ai remodifié mon blog et j'ai mis BAC+4 en droit au lieu de maître en droit à BAC+4.

Pour Cujas, l'avocat en question, pour lui il s'agit de son nom de famille tandis que moi, comme je l'ai précisé dans mon blog, j'utilise Cujas comme nom historique du juriste et prof de droit du 16^è siècle : il y a deux liens internet qui dirigent vers l'origine historique du nom.

J'ai commencé sur Juristudiant sous le pseudonyme Portalis puis après réflexion j'ai opté pour Cujas car je suis originaire de Valence en Drôme et Cujas avait enseigné le droit à Valence.

Encore merci pour tout ESP.